

BNJ FM SA - Programme RTN Champs-Montants 16a CH-2074 Marin Tél: +41 (0)32 756 01 40 Fax: +41 (0)32 756 01 27 Email: administration@rtn.ch

16.05.2014

Il faut sauver le crapaud accoucheur!



L'étang de la Paulière en phase de realisation l'hiver dernier. (Photo : Bastien Amez-Droz)

Un étang de près de 200 mètres carrés a été inauguré vendredi en fin d'après-midi sur le site de la Paulière, à Coffrane. Il est le premier du projet « 25 étangs pour le crapaud accoucheur au Val-de-Ruz ».

C'est l'Association pour la sauvegarde du Seyon et de ses affluents (APSSA) qui a lancé ce projet l'année dernière dans le cadre de son 25e anniversaire. Objectif : reconstruire un biotope pour sauvegarder la population des crapauds accoucheurs.

Cet étang de la Paulière a coûté 25'000 francs, financés notamment par Pro Natura et le canton de Neuchâtel.

Le dernier recensement des crapauds accoucheurs en 2013 fait état de 89 individus chanteurs au Val-de-Ruz. Sur le site de la Paulière, il n'en resterait qu'une demi-douzaine. /fpa